

ABC

ECONOMÍA / PRECIOS HISTÓRICOS EN NUESTRO PAÍS

La gasolina y el gasóleo, más caros que nunca

La habitual cuesta de enero de todos los años se va a hacer casi interminable en 2012 por los ajustes del Gobierno y los precios de la energía

J. G. N. / MADRID - 10/01/2012

<http://www.abc.es/20120110/economia/abcp-gasolina-gasoleo-caros-nunca-20120110.html>

La habitual cuesta de enero de todos los años se va a hacer casi interminable en 2012 por los ajustes del Gobierno y los precios de la energía. Si los consumidores ya estamos pagando actualmente las tarifas de electricidad y de gas natural más altas de nuestra historia, ahora son los carburantes los que han alcanzado nuevos récords históricos en nuestro país. El precio medio de un litro de gasolina de 95 octanos era ayer de 1,345 euros y el de gasóleo de 1,325, según datos recogidos por este periódico.

En los últimos doce meses, la gasolina se ha encarecido un 4,67% y el gasóleo casi un 9%.

Los precios actuales de los carburantes confirman que la gasolina sigue siendo más cara que el gasóleo y que la subida de este combustible agrava aún más la situación del sector del transporte, tanto de pasajeros como de mercancías, ya que desde el pasado día 1 de este mes se ha eliminado la subvención del gasóleo profesional.

El fuerte incremento de los precios de los carburantes iniciado hace dos semanas responde más a un repunte de la demanda que a la subida de la cotización del petróleo. Las últimas tensiones geopolíticas en torno a Irán han empujado al crudo Brent por encima de los 113 dólares el barril, nivel que no alcanzaba desde noviembre. Irán vende a once estados de la UE —entre ellos, España— y es el quinto país por volumen de petróleo suministrado a la UE tras Rusia, Noruega, Libia y Arabia.